



Chronique de Novembre 1889

4 novembre. — Assemblée générale du Syndicat agricole de Villefranche et Anse.

5 novembre. — Rentrée solennelle des Facultés de l'Etat, à la Faculté de médecine. Le discours de rentrée est prononcé par M. le docteur Lépine, sur le sujet suivant : *Des progrès de la thérapeutique*.

— Conférence de M. l'abbé Ducrost, professeur à la Faculté catholique des sciences : *Des vrais chronomètres naturels et des causes naturelles en géologie*.

— Conférence de M. l'abbé Dadolle, professeur à la Faculté de théologie : *Le surnaturel. Jésus-Christ*.

10 novembre. — Distribution des prix, au Palais Saint-Pierre, de la Société de gymnastique : *La Lyonnaise*, sous la présidence de M. Caillemier, doyen de la Faculté de droit.

12 novembre. — Rentrée solennelle des Facultés catholiques, sous la présidence de Son Eminence Monseigneur Foulon, assisté des évêques de la région.

13 novembre. — M. Arloing, directeur de l'École vétérinaire et membre de l'Académie de Lyon, est nommé officier de l'ordre de la Légion d'honneur.

— Clôture du concours pour une place de chef de clinique obstétricale et chirurgicale, à la Faculté de médecine. M. le docteur Pollossen est nommé chef de clinique chirurgicale et M. le docteur Condamin, chef de clinique obstétricale.

14 novembre. — Assemblée générale de l'Union des Syndicats agricoles du sud-est, sous la présidence de M. Gabriel de Saint-Victor. 35 syndicats sont représentés.

15 novembre. — Ouverture de la grande exposition des Chrysanthèmes, organisée par l'Association horticole, dans la salle des Folies-Bergère. Cette exposition est close pour une distribution de prix, le 17 novembre.